

Im Februar und März durfte ich, im Rahmen meiner Ausbildung zur Erzieherin, mit einigen Kindern aus der OGS ein Projekt gestalten. Unser Thema war Kreativität.

Als erstes wählten die Kinder aus ihren Wunschthemen, Skulpturen bauen.

Hier sind wunderbare Skulpturen entstanden wie ich finde, fantasievolle Figuren, eine Kokosnusspalme, ein Apfelbaum und andere Skulpturen. Nachfolgend ein paar Bilder:









Als nächstes folgte ein Versuch der Schleimherstellung, das hat trotz YouTube leider nicht funktioniert. Dann wurden Kunstwerke gemalt. Nachfolgend ein Auszug aus den geschaffenen Kunstwerken.





Leider konnte die geplante Ausstellung der Gesamtwerke nicht stattfinden. So dass ich mich auf diesem Weg bei den Kindern bedanken möchte und wir so eine Mini-Ausstellung präsentieren können. Ein danke schön auch an Frau Gundermann, die uns dies ermöglicht. Uta Viol